



**JALIN KERJA SAMA DENGAN UNRIYO
 KONI Yogya Tegaskan Komitmen Pembinaan**



KR-Adhitya Asros

Aji Karnanto SE MM (kiri) menerima berkas kerja sama dari Rektor Unriyo, Prof dr Hari Kusnanto Josef Dr PH SpKKLP.

SLEMAN (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta menjalin kerja sama dengan Universitas Respati Yogyakarta (Unriyo) untuk peningkatan program pembinaan olahraga. Kerja sama ini diharapkan akan dapat mendukung peningkatan prestasi atlet-atlet Kota Yogyakarta saat tampil di event-event nasional maupun internasional.

Ketua Umum (Ketum) KONI Kota Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM yang hadir dalam penandatanganan perjanjian kerja sama di Kampus 2 Unriyo, Maguwoharjo, Depok, Sleman, Selasa (27/2) mengaku sangat bangga dengan kerjasama ini. Pasalnya, kerja sama ini dapat mendukung program-program pembinaan atlet-atlet Kota untuk meraih prestasi maksimal.

"Kerja sama ini diharapkan bisa memberikan dampak positif bagi kedua instansi kedepannya. Khusus bagi KONI Kota Yogyakarta, kerja sama ini diharapkan mampu mendukung program-program pembinaan di semua cabang olahraga anggota kami. Diharapkan pula, Kerjasama ini bisa meningkatkan capaian prestasi atlet-atlet Kota Yogyakarta ke depannya," ujarnya.

Optimisme Aji atas kerja sama ini adanya sejumlah program studi yang berkaitan secara langsung dengan upaya peningkatan performa atlet dan menjaga kondisi fisik atlet agar selalu siap berkompetisi. "Di Unriyo ini kan ada prodi gizi, kesehatan masyarakat yang sangat ilmunya pas untuk mendukung peningkatan performa atlet. Selain itu juga ada fisioterapi yang bisa ikut menjaga atlet dari cedera saat berlatih atau bertanding," paparnya.

Sementara itu, Rektor Unriyo, Prof dr Hari Kusnanto Josef Dr PH SpKKLP dalam kesempatan yang sama juga menyambut bagi kerja sama ini. Diharapkan, dengan kerja sama ini, nantinya Unriyo bisa ikut mendukung peningkatan performa atlet-atlet binaan KONI Kota Yogyakarta yang harapannya mampu mengharumkan nama baik daerah di level nasional maupun internasional. "Kerja sama ini semoga bisa menjadi kemitraan yang menguntungkan kedua bagian demi mendukung aktivitas-aktivitas kita semua, sehingga prestasi-prestasi dan tujuan yang kita inginkan bersama dapat terwujud. Seperti bisa meraih prestasi nasional bagi atlet-atlet Kota Yogyakarta," jelasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005